



Menzilzen Nina <ninak5112@gmail.com>

Lettre d'Information : RENTRÉE SCOLAIRE 2023-2024

EFIR Communication <communication@efiriyad.com>

30 août 2023 à 11:02

Cci : touslesparents@efiriyad.com



: Français

Chers parents,

Les vacances se terminent bientôt, nous espérons qu'elles furent bonnes pour chacun d'entre vous.

La rentrée des classes aura lieu le mardi 5 septembre 2023.

Cette année notre école accueillera 1600 élèves ! Afin que la rentrée se déroule dans les meilleures conditions possibles, nous accueillerons nos élèves sur trois créneaux horaires différents suivant le niveau de classe de votre enfant.

Un mail vous sera envoyé jeudi 31 août 2023 au soir, pour vous informer de l'heure d'accueil de votre enfant et les consignes d'organisation de la rentrée. Les heures d'accueil seront réparties en début de matinée de 7:45 à 9:45.

Veuillez trouver ci-dessous les informations nécessaires pour préparer la rentrée.

1. Accès au parking:

Les autocollants 2022/2023 seront encore valables jusqu'à fin octobre.

Les personnes qui n'ont pas déposé leur dossier de demande badge /autocollant 2023-2024 au mois de juin doivent le faire rapidement en renseignant les deux formulaires ci-dessous:

[Demande de badge d'accès.](#)

[Demande d'autocollant voiture](#)

Il est nécessaire de remplir le formulaire avec une adresse Gmail afin de pouvoir télécharger les pièces jointes nécessaires à la création de votre badge/autocollant .

Pour toute question veuillez-vous adresser au référent sécurité sur l'adresse suivante:
referent.securite@efiriyad.com

Vous trouverez toutes les informations concernant l'accès au parking et à l'établissement sur le lien suivant :
<https://www.efiriyad.com/espace-parents/badges-et-autocollants-pour-les-vehicules/>

Attention : seuls les véhicules munis d'un autocollant pourront accéder aux parkings. Les véhicules sans autocollant devront se garer à l'extérieur de l'établissement en prenant bien soin de ne pas gêner la circulation et le voisinage.

2. Liste des fournitures scolaires :

La liste des affaires scolaire se trouve sur le site internet de l'école : <https://www.efiriyad.com/vie-scolaire/fournitures-scolaires/>

Attention : la liste des fournitures d'arts plastiques a été mise à jour pour le collège/lycée et elle se trouve tout en bas de la page.

Nous serons ravis de vous accueillir très bientôt à l'EFIR. Nous espérons que cette nouvelle année scolaire sera remplie de réussites et de moments inoubliables pour nos chers élèves.

Cordialement,

Amina Kireche
Chargée de communication



: English

Information back to school 2023-2024

Dear Parents,

The holidays are ending soon, we hope they were good for all of you.

The start of the school year will take place on Tuesday, September 5, 2023.

This year our school will welcome 1600 students! In order for the start of the school year to take place in the best possible conditions, we will welcome our students in three different time slots depending on your child's class level.

An email will be sent to you on Thursday, August 31, 2023 in the evening, to inform you of your child's reception time and the instructions for organizing the start of the school year. Reception hours will be spread out in the early morning from 7:45 to 9:45.

Please find below the information you need to prepare for the start of the school year.

[1. Access to the car park:](#)

The 2022/2023 stickers will still be valid until the end of October.

People who have not submitted their 2023-2024 badge/sticker application file in June must do so quickly by completing the two forms below:

[Access badge request.](#)

Car sticker request

It is necessary to fill in the form with a Gmail address in order to be able to download the attachments necessary for the creation of your badge/sticker.

For any questions, please contact the security referent at the following address:
referent.securite@efiriyad.com

You will find all the information concerning access to the car park and the establishment on the following link: <https://www.efiriyad.com/espace-parents/badges-et-stickers-pour-les-vehicules/>

Please note: only vehicles with a sticker will be able to access the car parks. Vehicles without stickers must park outside the establishment, taking care not to obstruct traffic and the neighborhood.

2. List of school supplies:

The list of school affairs can be found on the school website: <https://www.efiriyad.com/vie-scolaire/fournitures-scolaires/>

Please note: the list of plastic arts supplies has been updated for middle school/high school and can be found at the very bottom of the page.

We will be delighted to welcome you very soon at EFIR. We hope that this new school year will be filled with successes and unforgettable moments for our dear students.

Best regards,

Amina Kireche
communication officer



--

You received this message because you are subscribed to the Google Groups "Tous les Parents" group. To unsubscribe from this group and stop receiving emails from it, send an email to touslesparents+unsubscribe@efiriyad.com.



image003.jpg
7K